

## Der Jahresrückblick 2009

Geschrieben von: Fabian Mades

Dienstag, den 05. Januar 2010 um 22:43 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 05. Januar 2010 um 23:37 Uhr

---

### Abteilung



Das hinter uns liegende Jahr war aus sportlicher Sicht der Tischtennisabteilung zugleich ein erneut sehr erfolgreiches aber gegen Ende auch ein sehr schweres Jahr. Am Ende der Saison 2008/09 stiegen zwei Herrenmannschaften in eine höhere Liga auf, alle übrigen Teams konnten ihre Spielklasse – wenn auch manchmal knapp oder etwas glücklich – halten. Die Jugendmannschaften marschierten aus der Kreisliga bis teilweise in die überregionale Verbandsliga. Zu Beginn der Saison 2009/10 spielten die TuS-Mannschaften so hoch wie noch nie: Die Herren in 2. Rheinlandliga, 2. Bezirksliga, 1. Kreisklasse, 3. Kreisklasse und zweimal 4. Kreisklasse und die Jugend in der 2. Rheinlandliga und 2. Bezirksliga.

Die erwarteten schweren Spiele ließen nicht lange auf sich warten. Nachdem Bretislav Tyrala die 1. Herren verlassen hatte und der Spitzenspieler der 3. Herren, Manfred Ziegel, längerfristig erkrankt war, fehlten ersatzlos zwei wichtige Leistungsträger im Spielbetrieb. Glücklicherweise konnte Manfred gegen Ende der Vorrunde wieder die ersten Einsätze absolvieren und war auch schon erfolgreich. Insgesamt sieht die momentane Lage aller Dichtelbacher Teams mit fünf letzten Tabellenplätzen und einer Gesamtbilanz von 25:133 Meisterschaftspunkten jedoch ziemlich düster aus. Keine Mannschaft weist ein positives Punktekonto auf.

Die schlechten Bilanzen der einzelnen Teams sollen aber nicht über die Qualitäten unserer Spieler hinwegtäuschen. In der Region gehört der TuS zu den besten drei Vereinen, geht man nach den Ligen, in denen die Mannschaften antreten. Gerade auch die Erfolge bei regionalen und überregionalen Turnieren zeigen, zu welchen Leistungen die TuS-Aktiven in der Lage sind. Sei es bei Regionsmeisterschaften, dem Verbandsgemeindepokal, den Rheinlandmeisterschaften oder anderen Turnieren: Der TuS Dichtelbach wird stets würdig und erfolgreich durch seine Mitglieder vertreten. Speziell im Jugendbereich sei hierbei als Beispiel der Rheinlandmeistertitel genannt, den die Nachwuchshoffnungen Nico Ballbach und Joel Mähringer Mitte November im Westerwald überraschend einfahren konnten.

# Der Jahresrückblick 2009

Geschrieben von: Fabian Mades

Dienstag, den 05. Januar 2010 um 22:43 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 05. Januar 2010 um 23:37 Uhr

---



# Der Jahresrückblick 2009

Geschrieben von: Fabian Mades

Dienstag, den 05. Januar 2010 um 22:43 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 05. Januar 2010 um 23:37 Uhr

---



# Der Jahresrückblick 2009

Geschrieben von: Fabian Mades

Dienstag, den 05. Januar 2010 um 22:43 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 05. Januar 2010 um 23:37 Uhr

---

